
令和６年７月定例教育委員会 会議録 

 

1 開催期日  令和６年７月２６日（金） 

        開会  午前１０時２５分 

        閉会  午前１１時１０分 

 

２ 開催場所  役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長             大 間 順 子 

        委 員（教育長職務代理者） 大 家 志 夫 

          委 員               小 林 由紀子 

        委 員                 山 崎 与志雄 

        委 員               小 豆 竹 志 

 

        局 長               松 尾 美 樹 

次 長           牛 谷 政 樹 

        主 幹           東   重 雄 

         係 長             朝 倉 恵 子  

係 長             島 崎 俊 崇 

 

４ 議  件  

議案第１７号 令和７～１０年度使用中学校用教科用図書の採択について 

報告第１９号 穴水小学校の仮設について 

 

 

 

５ 議事の経過について 

   事務局の進行により、教育長から小中学校のバイキング給食についての報告、中学校の石川県中学校体

育大会についての報告、長谷部まつりの代替イベントについての報告があり、前会議録の承認を得た後、

会議録署名員に山崎委員及び小豆委員を指名し、承認されました。 

  審議に入り、議案第１７号及び報告第１９号について説明があり、質疑応答が行われ、決定されました。 

  次に、８月の定例教育委員会の開催期日を８月２６日（月）午前１０時３０分と決め、閉会しました。 

 

 

 

＊ 主な質疑・応答等について 

 

 

 

７月 定例教育委員会議事録 

 

 



－ 教育長報告 － 

  おはようございます。暑さがたいへん厳しいですが、皆さん、お気をつけられて、本日も、よろしくお

願いいたします。 

  ７月１０日（水）、７月１２日（金）、小中学校でバイキング実施させていただきました。教育委員の皆

さんには、ご参加いただきまして、ありがとうございました。JA から、能登牛、アスパラガス、お米、

お箸をいただきました。また、パンや、ケーキ、葛バーは、町内の業者で用意させていただきました。「食

べる事って、こんなに笑顔になるんだなぁ。」と中学生も、小学生も、児童生徒から、１学期中で１番素

敵な良い笑顔を、たくさん見せてもらいました。最初のスタートの時に、お腹が痛いと言っていた児童が

いたのですが、見ていると、すごく食べて、ランチルームを出る時には、天真爛漫な顔をして出ていった

ので、良かったと思いました。 

  ７月１３日（土）から２１日（日）まで、石川県中学校体育大会が行われました。今年は被災していた

ため、加賀地区中心で、日もばらばらで行われたのですが、その結果、相撲の軽量級で優勝して、北信越

大会（新潟）へ行きます。また、卓球女子が、団体２位、個人３位で、こちらも北信越大会（新潟）へ行

きます。この後、８月６日（火）～８日（木）です。 

  ７月２１日（日）には、「長谷部まつり」の代替イベントがありました。熱くて、熱くて、本当に熱か

ったのですが、出会った児童生徒はどの子も、どの子も、元気でした。また、年配の方が、「プルートへ

行かんかいね。」と誘い合っている声が聞こえたり、大阪へ行った教え子たちが来ていたりということも

あり、まつりがあできて良かったと思いました。中、高校生の吹奏学部の出番も作っていただき、本当に

良かったです。  以上です。 

 

 

 

 

教 育 長 報告を含めて何かございますか。 

       

全   員 ありません。 

 

 

 

 

 

－ 議事 － 

 

教 育 長 では、次に議案第１７号を、お願いいたします。 

 

松 尾 局 長 議案第１７号「令和７～１０年度使用中学校用教科用図書の採択について」説明 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

 

全 員 はい。 



 

教 育 長 はい。 

では次に、報告をお願いいたします。 

 

島 崎 係 長 報告第１９号「穴水小学校の仮設校舎について」説明 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 ご意見、ご質問、何なりと出してください。 

 

大 家 委 員 この A３の写真を見てますと、仮設校舎が２階建てで出来上がりますね。そうすると、この横 

のスペースが運動場ですか。ここだけだとすれば、１０月の運動会は、このスペースでできる 

のでしょうか。 

 

島 崎 係 長 運動場の整備の必要はありますが、運動会の実施は可能かと思います。 

 

大 家 委 員 わかりました。 

 

教 育 長 何とか間に合わせたいです。 

 

大 家 委 員 運動会の時だけ、穴水中学校のグラウンドを使用してもいいですね。 

 

教 育 長 皆さん、よろしいでしょうか。 

 

全 員 はい。 

 

教 育 長 ないようですので、次にいきましょう。その他、「いじめ・不登校」です。 

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

教 育 長 何かございませんでしょうか。 

 

（途中省略） 

       

教 育 長 ご意見は、ございますでしょうか。 

ないようですので、では次に、その他を続けて、お願いいたします。 

 

松 尾 局 長 ８月１７日（土）、１８日（日）の行事について（詳細説明） 

      まだお客様もおられますでしょうからご無理なさらないで結構ですか、このような催し物を行

いますので、ご承知いただければと思います。 

             

大 家 委 員 バイキング給食ですが、給食を食べることが、とても大切だと思いました。泣いている子も、 



口の中に食物を入れると、「にこっ」となるし、「食べる」っていうのは、人を良くすると感 

じますね。これは、小さい子でも、年配の人でも、 （途中省略） これは人間の本能なんだ 

なぁと思っています。 

もうひとつ、中学生の県大会のことですが、 （途中省略） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にございませんでしょうか。 

ないようですので、次に８月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （８月行事予定について説明） 

      次回の定例教育委員会の日程ですが、次回の定例教育委員会の会議後に、教育委員の皆さんご

一緒に、穴水小学校の仮設校舎へ足を運びたいと考えております。８月２６日（月）は、皆さ

ん、いかがでしょうか。 

 

全   員 大丈夫です。 

 

牛 谷 次 長 時間は、いかがでしょうか。 （時間調整） 

 

教 育 長 では、次回の定例教育委員会は、８月２６日（月）午前１０時３０分から行い、続いて穴水小

学校の仮設校舎へ足を運ぶ日程といたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

      以上、これで定例教育委員会を終わりたいと思います。 

本日は、ありがとうございました。 

 

 

以 上 
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